



# TÉMOIGNAGE

## - Khadija Ben Ammar -

---

### **Pouvez-vous vous présenter en quelques mots ?**

Je suis Khadija, entrepreneure et organisatrice d'animations œnologiques avec Invino Event, une entreprise que j'ai reprise en 2020 après y avoir travaillé plus de 13 ans en tant que salariée. Notre objectif est de proposer des expériences ludiques et conviviales autour du vin et de la gastronomie pour des événements d'entreprise.

### **Quel a été le moment clé qui vous a poussée à devenir entrepreneuse ?**

Après être arrivée en 2007 en alternance et y avoir évolué pendant 13 ans, je l'ai reprise en mars 2020. C'était un pari audacieux, surtout à cette période, mais je sentais que c'était la suite logique de mon parcours. J'avais la volonté d'apporter ma vision et de développer l'activité à ma manière.

### **Avez-vous rencontré un défi marquant en tant que femme dans votre domaine ?**

Je n'ai pas ressenti de barrières spécifiques en tant que femme dans mon domaine. En revanche, le plus grand défi pour moi est de trouver l'équilibre entre développer mon activité et consacrer du temps à ma famille. Mais j'apprends à composer avec et à accepter que la perfection n'existe pas.

### **Quelle femme vous inspire dans votre parcours ?**

Je suis inspirée par toutes les femmes qui ont osé sortir des sentiers battus pour créer leur propre voie.

### **Quel conseil donneriez-vous à une femme qui hésite à se lancer ?**

Osez ! Il n'y a jamais de moment parfait pour entreprendre, mais si vous en ressentez l'envie, c'est qu'il y a quelque chose à explorer. Ayez confiance en votre valeur.

### **Comment le fait de collaborer avec d'autres entrepreneuses enrichit-il votre parcours ?**

Échanger avec d'autres entrepreneuses, c'est s'offrir un espace de partage et de soutien pour se conseiller et se motiver.

### **Que représente pour vous la Journée internationale des droits des femmes ?**

Pour moi, c'est une journée qui met en avant les réussites des femmes dans tous les domaines, une journée pour célébrer les parcours et les avancées. C'est aussi l'occasion de rappeler que chacun doit pouvoir évoluer librement, sans se sentir limité par son genre.